



7月になりました “一学期のまとめ” に取り組もう！

4月からあわただしく過ぎてきた一学期でしたが、もう7月になりました。期末考査も終わり、結果が戻ってきて一喜一憂しているところでしょうか。そのような中、一学期も残すところ20日間、4月からの振り返りをする時期になっています。新学期に立てた目標や決意を思い出してください。目標達成に向かっていきますか？ やろうと決めたことはきちんとできていますか？ 始業式や入学式で皆さんにお話した「夢」「笑顔」「挑戦」を意識した生活が送れましたか？ もし“やり遂げた！”という気持ちをもつことができているならば、充実した学校生活を送れたといえますし、その達成感は、夏休みや二学期の生活にも生きてきます。今までを振り返って、やり残したことがあれば、まだ時間はありますので、今からでも取り組んで、一学期のまとめをしていきましょう。

生け花のヘルパーさんが、花を飾ってくれました



まだまだ注意が必要！引き続きコロナウイルス感染防止に取り組ましましょう。

6月21日に福岡県に発令されていた「緊急事態宣言」が解除され、「まん延防止等特別措置」になりました。県全体を見ても、少しずつ感染者の数字は減ってきているようですが、感染力の強い変異株の出現等もあり、やはり予断を許さない状況です。さらに市内の学校ではクラスターが発生し、学校はその対応に追われ、大変だったと聞いています。いつどこで誰が感染してもおかしくない状況の中で、私たちは気を緩めることなく、感染症対策をしていかなければいけません。何度も聞いていくことで、あらためて感染防止対策について確認しておきましょう。

- ☆三密を避ける … トイレ等の狭い場所や休み時間に、密接していませんか？ 換気をこまめにしていますか？
- ☆マスクの着用 … 暑いからといって「あごマスク」で過ごしていませんか？ 大声を出していませんか？
- ☆こまめな消毒 … 移動教室や屋休みの後に、きちんと手指消毒していますか？
- ☆毎日の管理 … 毎朝の検温は欠かさず行っていますか？ 体調がすぐれない時、無理をしていませんか？

緊急事態宣言下で活動をお願いできなかった生け花のスクールヘルパーさんが、先日久しぶりにお花を生けてくださいました。玄関や校長室が一気に華やかになり、癒される思いです。

いいね！頑張れ！中央っ子！=輝く生徒たち！=

三年生最後の大会 中体連・中文連大会が始まります！

部活動生にとって最後の大会が迫っています。中体連夏季大会の区内大会が、すでに一部の競技で始まっており、中央中にある部活動の大会は、7月3日を皮切りに日程が組まれています。また、中文連では放送コンテスト等がコロナ対策を考慮した形式で実施されます。

7月2日には全校生徒による「部活動激励会」を行います。部活動生の皆さん、皆さんの頑張りを全校挙げて応援しています。今まで取り組んできたことの集大成として、それぞれ自分の力を、チームの団結力を発揮して、頑張ってきてほしいと思います。会場で応援することはできませんが、嬉しい報告を期待しています。

<試合・場所・時間>

- *剣道部 7/3 (土) 団体戦 男子：13:40～ 女子：9:40～ 八幡東体育館
7/4 (日) 個人戦 男子：12:20～ 女子：9:20～ 八幡東体育館
- *男子バレー部 7/17 (土) 市内大会
- *女子バレー部 7/3 (土) 9:10～ 対 大蔵中 10:10～ 対 枝光台中
7/4 (日) 決勝トーナメント いずれも中央中にて
- *男子バスケット部 7/3 (土) 8:45～ 対 枝光台中 枝光台中にて
- *女子バスケット部 7/3 (土) 14:05～ 対 九国大付中 枝光台中にて

- 水泳 市内大会 7/18 (日) 9:30～競技開始 グローバルマーケットアクア桃園
- 卓球 7/10 (土) 9:20～ 競技開始 (団体⇒個人) 八幡東体育館にて
- バドミントン 市内大会 7/18 (日) 9:20～競技開始 若松体育館にて

- *放送部 放送コンテスト ※CD審査
- *美術部 8/3～8/8 北九州市立美術館 アネックスギャラリー
- *パソコン部 6/28 (金) パソコン入力コンクール実施 ※結果は後日

※本校部活動に物心両面で支援していただいている、部活動後援会の前畑会長が夏季大会に向けて頑張る皆さんに少しでもと、部員全員にスポーツドリンクを差し入れしていただきました。温かいお気持ちに感謝です。前畑会長、本当にありがとうございました。

保護者の皆様へ

・今回の夏季大会は、コロナウイルス感染拡大防止の観点から、会場での観戦は3年生の保護者のみで、各競技それぞれで人数制限があります。詳細については、本校顧問にお尋ねください。

中央NOW！ 学校行事や生徒の様子をお届けします。

第1回学校運営協議会 開催！

6月29日に、八幡小・中央中第1回「学校運営協議会」が開催されました。両校は市から『国型コミュニティスクール（CS）実践検証校』を委嘱されており、小・中合同で学校運営協議会を設置する市内唯一の地域として、モデル的に取組を行います。第1回は、学校・地域・保護者で構成された委員と教育委員会担当課の方をお招きして、中央中学校図書室で行いました。



会議の中では、学校経営方針の承認と学校行事の報告、意見交換会が行われましたが、その中で児童生徒について「両校とも、学校生活はしっかり頑張っている」「自主性はもう少しあった方がいい」等、良いところや課題も地域の皆様と共有できました。今後も地域全体で子どもたちを見守るために、協議を重ねてまいります。

“置き勉”も計画的に！ 通学リュックの背負い方にも注意です！

中央中では多くの教科で教材を教室に置いておく、つまり“置き勉”を許可しています。これは、教科書のサイズも大きくなり、ワーク等も多いため、多くの荷物を持ち帰る負担軽減のため、机に入らない時は、ロッカーや袋に入れて机の横にかけておくこともできます。ただ、先日の期末考査の勉強のために、一度に持って帰っている姿を見かけましたが、とても大変そうでした。もうすぐ夏休みで、きっと多くの荷物を持ち帰ることになるのですが、一度にではなく計画的に少しずつ持って帰るようにしましょう。

また普段でも、通学リュックのベルトが長く、荷物と背中が離れてしまい、必要以上に肩への負担がかかる上に、猫背になっている人を見かけます。成長期の体によくありませんので、できる限り背中に荷物を近づけて、**姿勢正しく**歩けるように注意しましょう。

=ことばに学ぶ！= No.6 ～姿勢～

“姿勢”とは、動く、止まるに関わらず、体をバランスよく保つ様子のことです。背筋を伸ばし、ピンとした姿勢は、見ていて気持ちの良いものです。また、その人の心の様子も“心の姿勢”ということばで表します。そして、周囲の人は目に見える姿勢で、心の姿勢を感じます。授業中に背中を丸めて前を向いていない姿は、とても集中しているとは見えません。朝、正門で登校中に、その場に止まって挨拶してくれる1年生2人組がいますが、誠実さが伝わってきて、毎朝、すがすがしい気持ちになります。ある書物に、相手に伝わる「心の姿勢」の柱は『誠実』『率直』『自己責任』等とありました。そのような“心の姿勢”で人と接すれば、体の姿勢は自然とピンとなるのでしょね。